

Escenas de confesionario

ACTUALIZADO 18.09.2010

El presidente de la patronal española, Gerardo Díaz Ferrán, no está dispuesto a dimitir a ningún precio. Y nadie se atreve a pedirle que se vaya en el comité ejecutivo de la CEOE, aunque casi todos los jefes del empresariado español están convencidos de que debe irse. Sólo desde el exterior llegan críticas directas. La última ha sido la junta directiva de la Alianza para la Excelencia Turística (Exceltur), presidida por Sebastián Escarrer y que reúne a las grandes firmas del sector. Le ha pedido una renuncia inmediata, por los daños causados al turismo español. Una voz más en la CEOE contra Díaz Ferrán, ya que el Instituto de la Empresa Familiar, pidió también su dimisión. Entre los candidatos oficiosos para el cargo figuran los presidentes de la patronal catalana, Juan Rosell, y de la CEA, Santiago Herrero. Pero hay algunos *tapados*, como Jesús Banegas, vicepresidente de la CEOE como los dos anteriores, y presidente de la Asociación de empresas electrónicas y tecnológicas, que fue la cabeza visible de una cena *conspirativa* celebrada en Madrid el lunes por jefes de varias sectoriales. Algo se mueve en la sombra. En el fondo todo el mundo quiere que se marche Díaz Ferrán, pero nadie quiere confesar sus intenciones, para no correr riesgos.